

# René PROBY sur l'internet fait scandale, le maire démissionne

## Il va devoir justifier devant le peuple son passé longtemps protégé par la justice.

14 Oct.2008, René PROBY signe avec les notaires Dominique JACQUOT et Myrtille REBERT un faux acte authentique suite à un " oubli " de Bruno ESCALIER d'informer René FORNEY de ses droits sur les biens immobiliers ! ...  
Comment votre prochain maire ( ? ) David QUIEROS (son amis de plus de 20 ans) pouvait-il ignorer les illégalités crapuleuses de M. PROBY ?

**SAINT-MARTIN-D'HÈRES** | Le maire communiste, aux commandes depuis 14 ans, contraint de passer la main

## René Proby ne se représentera pas aux municipales de 2014

Lors du conseil municipal de Saint-Martin-d'Hères, jeudi soir, c'est le premier adjoint, David Queiros, qui a présidé la séance en l'absence du maire communiste, René Proby, excusé. Comme il l'avait fait en novembre. Mais jeudi soir, le premier adjoint a ouvert les débats avec quelques mots sur l'état de santé du premier édile.

« Le maire est absent pour des raisons de santé. Je le remplace donc dans la plénitude de ses fonctions et mandats (au conseil général et à la Métro également). Nous lui adressons tous nos souhaits de rétablissement », a-t-il conclu.

### Une lettre envoyée aux agents de la Ville

Fragilisé à la suite d'un AVC, le maire est apparu très fatigué lors de l'hommage rendu à Nelson Mandela, le jeudi 12 décembre à la mairie. Pas de discours, ni bons mots qu'il affectionne. Il est resté silencieux.

Comme depuis le début de la campagne, d'ailleurs. Les têtes de listes et tracts avaient beau s'agiter, du côté des communistes, on se contentait de sourire. Avec René Proby comme candidat légitime pour repartir dans la bataille, certains se laissaient même aller à l'excès de confiance.

Mais, cette semaine, une lettre signée du maire a été adressée à tous les agents de la Ville (soit plus de 950). Une lettre dans laquelle René Proby remercie les employés communaux de l'avoir accompagné durant 14 ans et leur explique qu'un traitement médical le tiendra éloigné, momentanément, de la vie locale. Et politique.

Après l'annonce de David Queiros au conseil municipal, certains élus, dont l'écologiste Georges Oudjaoudi, ont voulu en savoir plus. Mais le premier adjoint a préféré faire la sourde oreille. « Cette intervention n'est pas ouverte aux commentaires », a-t-il lâché avant d'attaquer la présentation du débat d'orientations budgétaires.

Hier, par voix de communiqué, le maire, ancien médecin, a voulu mettre un terme aux rumeurs. « Aujourd'hui, pour des raisons de santé, je prends donc la décision de ne pas être le candidat tête de liste aux élections municipales [...]. Je mettrai toute ma force et mon expérience au service de la liste portée par David Queiros, mon premier adjoint. »

À trois mois de l'échéance électorale, une nouvelle donne se profile pour la deuxième ville du département, communiste depuis 68 ans.

Christelle CARMONA

DAUPHINÉ LIBÉRÉ | SAMEDI 21 DECEMBRE 2013 | 7



À 59 ans, le maire René Proby ne briguera pas un quatrième mandat. Après 14 ans, il passe la main à son premier adjoint, David Queiros, pour raisons de santé. Photo Le D.U.C.C.

### L'INFO EN +

#### « UNE DÉCISION DOULOUREUSE »

« Ma candidature, annoncée au printemps dernier pour les élections municipales, au nom d'une liste d'un large rassemblement à gauche, s'inscrivait dans ma volonté de poursuivre le travail engagé depuis 1999 avec le PC, le PS, le PG, le PRG, le MRC en faveur des Martinéroises et des Martinérois. Aujourd'hui, pour des raisons de santé, je prends donc la décision de ne pas être le candidat tête de liste aux élections municipales de mars 2014. Celle-ci m'est particulièrement douloureuse car la fonction de maire est celle qui me tient le plus à cœur », explique René Proby, maire de Saint-Martin-d'Hères depuis 14 ans.

« Ma première pensée est pour l'ami... »

La réaction en marge du conseil de la Métro, hier, du premier adjoint martinérois David Queiros, qui, depuis ce samedi, est officiellement candidat aux municipales: « Ma première pensée est pour l'ami, car René est mon ami depuis plus de vingt ans. Proby, le Docteur Proby, c'est un nom qui résonne et rayonne à Saint-

Martin-d'Hères, où j'ai toujours vécu. Oui, aujourd'hui, le plus difficile pour moi est de voir mon ami René faire face à de délicats problèmes de santé. La population aussi est très affectée. Vous ne vous imaginez pas le nombre de personnes qui, chaque jour, me demandent de ses nouvelles... Voilà, je voulais commen-

cer par ça. Maintenant, si l'on parle aussi politique, le maire étant empêché, je prends mes responsabilités, en assurant l'interim puis en étant candidat aux municipales. Je sais que je peux compter sur son soutien entier. Et croyez-moi, sur la route des municipales, c'est un soutien qui va beaucoup compter. »

Recueilli par S.E.